P

Männerchor Elsen verpflichtet sich

Rückblick auf erfolgreiches Jahr

Elsen (WV). Auf ein weiteres erfolgreiches Jahr seiner Vereinsgeschichte hat in seiner Mitgliederversammlung der Männerchor Elsen zurückgeblickt.

In der Veranstaltung bedankte sich der Chor vor allem bei seinem engagierten Leiter Alfons Puscher, dann aber auch bei allen, die auf unterschiedlichste Weise zu diesem Erfolg beigetragen hatten.

Schriftführer Rudolf mann ließ die konkrete Arbeit des Chores in einem kurzweiligen und mit vielen Bildern veranschaulichten Jahresrückblick noch einmal lebendig werden. Besonders die beiden großen Konzerte, die der Chor jährlich gestaltet, waren Höhepunkte des Chorlebens. Die dabei vorgetragenen Werke zeigten die große Bandbreite der sängerischen Fähigkeiten des Chores und boten dem Publikum ein abwechslungsreiches Programm von klassischen Liedsätzen bis zu modernen Rhythmen. Aber auch Auftritte bei caritativen Organisationen, eine Sängerfahrt nach Osnabrück sowie Geselligkeit und Unterhaltung kennzeichneten das rege Vereinsleben im vergangenen Jahr.

Bei den anschließenden Teil-

Neuwahlen zum Vorstand wurden für die nächsten zwei Jahre Gottfried Neuhaus als zweiter Vorsitzender, Rudolf Heinemann als Schriftführer (und in Personalunion als Pressewart), Peter Schöneweis als zweiter Kassierer, Ulrich Leifeld als Gestaltungsfachmann und Adolf Drewniok als Notenwart einstimmig gewählt.

Im Rahmen der Generalver-

sammlung konnte außerdem August Vöcking als Vorsitzender des Sängerkreises Paderborn-Büren drei Sänger für langjährige aktive Mitgliedschaft in Chören auszeichnen: Bernhard Hack singt seit 50 Jahren - beginnend bei den Regensburger Domspatzen - in verschiedenen Chören, und für 40 Jahre Sängertätigkeit wurden Rudolf Stamm und Lutz Scholz geehrt. Innerhalb seiner Laudatio wies er auch darauf hin, dass Erfolge, wie sie der Männerchor Elsen regelmäßig feiern kann, nur durch das intensive Engagement aller Sänger des Chores möglich seien. Die harmonisch verlaufene Generalversammlung endete daher auch mit der ausdrücklichen Selbstverpflichtung, dass Männerchor Elsen alles daran setzen wird, seinem Publikum auch im kommenden Jahr wieder ein begeisterndes Repertoire in gekonnter Gestaltung anzubieten.



August Vöcking (2.v.l.) zeichnete langjährige Sänger in Elsen aus (v.l.): Rudolf Stamm, Bernd Hack, Gottfried Neuhaus und Lutz Scholz.